
Mère Sainte-Victoire 
(1798-1877) 

 
Fondatrice des Augustines du Saint Cœur de Marie d’Angers. 

 
Résolutions
 

 : 

 « Obéissance prompte de volonté, de jugement et 
d’action, toujours, en union de celle que mon JESUS rendit 
toujours à Dieu, son Père, indifférence entière pour les emplois, 
les personnes, les lieux, remplissant le mieux que je pourrai les 
offices qui me seront confiés. » 
 
 « Ne plus vivre que de votre vie. Mais vie de sacrifice, vie 
d’obéissance, vie d’humilité, vie de pauvreté, vie de 
détachement, de mortification, de souffrance, vie de mort enfin, 
et de mort en croix. » 

 
 « Voir Dieu dans ma Supérieure, lui obéir promptement, agréablement, 
entièrement ; prendre pour modèle de ma soumission, celle de JESUS. » 

 
 « Pourrais-je refuser de vous suivre ! Oh ! non, mon bien-aimé, non, sans doute, 
et ma disposition est telle, par votre infinie miséricorde, que si je voyais deux routes 
qui conduiraient également au ciel, l’une spacieuse, fleurie, agréable, et l’autre 
difficile, couverte de ronces et d’épines, ah ! je ne balancerais pas à m’élancer dans 
celle-ci, la voyant arrosée du Sang de mon Epoux. »  
 « Et moi aussi, je veux imiter JESUS, maintenant que, vieille et infirme je 
redeviens petit enfant. Je tâcherai comme lui de ne rien faire que porter ma croix et 
regarder le Ciel. » 
 

Mère Véronique Pollien 
(1855-1934) 

  

Sœur de la Croix de Chavanod, fondatrice de leurs missions des Indes. 
 

 « Allez à tout avec un cœur sûr, appuyée sur la prière qui ne 
laisse aucune impuissance à l’âme confiante. Ne regardez pas 
votre incapacité, mais le CŒUR de JESUS toujours prêt à vous aider 
en chaque détail. » 
 

 « JESUS Lumière du monde nous éclairera chaque matin si 
nous avons le cœur droit. Supplions-Le de nous redresser et le reste 
viendra ensuite. » 
 

 « Que de choses Dieu ferait en nous si nous Le laissions 
agir. » 
 

 « Il ne faudra pas compter sur votre expérience, mais 
attendre tout de Dieu, en vous servant de ce que vous savez pour 
vous aider de votre côté. Ce sera la grande simplicité qui ne croit  
pas savoir, mais qui, appuyée sur le Bon Dieu, fait sans crainte ce qu’elle sait, en 
laissant à JESUS le soin d’arranger et de compléter à mesure, sans jamais douter qu’il 
le fasse parfaitement. C’est le secret du succès. » 

 

 


